

PHOTOMATON

● **Alejandro Rojas Marcos** volvió a insistir en el transcurso de una rueda de prensa celebrada al término del II Congreso del PSA que votar PSOE, en estos momentos, «es peligroso, porque su subida al poder podría desestabilizar la democracia». **Rojas Marcos**, aparte de buscar votos erosionando el electorado del PSOE, no olvida las críticas y burlas que le llovieron de este partido a partir del 16 de junio. También dijo otras cosas muy curiosas. Por ejemplo, afirmó que según una encuesta del INOP realizada por encargo del Ministerio de Transportes —ojo a la relación—, el PSA estaba a la cabeza nacional de crecimiento relativo de partidos políticos con un 17 por 100 y que el séptimo político más conocido en toda España era él.

● De lo que no pudimos enterarnos, que ya lo haremos, es del sueldo que pasa mensualmente el PSA a su primer secretario en concepto de liberación. **Pedro Ruiz Morello**, secretario de información, quizá para salir él también en la prensa, nos soltó esta «currutacada»: «Alejandro no cobra, vive del espíritu como los anacoretas».

● **Miguel Angel Arredonda**, el tercero de a bordo del PSA, con su imagen de ejecutivo europeo a pesar de su socialismo y nacionalismo recién profundizado, quiso igualmente aprovechar la ocasión para decir algo nuevo—lo que ya es difícil desde el PSA— sobre la Junta. «Para el PSOE—dijo— es un departamento más del partido, para nosotros lo más grande.»

● Los confederados (CDE) tienen problemas en Sevilla con el número «1» para el Congreso. Parece ser que en Madrid han decidido colocar en la lista sevillana a un «forastero», un hombre que fracasó el 15-j y que no pasa de ser «una segunda serie» dentro de su mismo partido, A.P. Se trata de **Félix Pastor Riduejo**, a quien apoyó un grupo financiero con arraigo en Sevilla y que comandan dos personas que hasta hace poco parecían decantadas, en exclusividad, por la opción **Areilza**.

● Ayer se reunió en la sede de la Presidencia de la Junta la comisión mixta de transferencias Junta-Diputaciones. Las distintas secciones informativas dieron cuenta de todos los temas tratados hasta el momento.

● En UCD-Sevilla se lo deben pasar en grande, a pesar de las «guerras» y de los enfrentamientos habidos. Es el único argumento válido para explicarse cómo cada una de las personas que trabajan en la calle Betis, 49-50 tiene su mote. Observen, que hay de todo: «El Batacrao», «La Currutaca», «El Telefeco», «Comandante Zero», «El Perro», «El Pollo», «La Yoplaít», y algunos más.

● Del PSOE-Sevilla poco se puede añadir a lo ya conocido. En el Congreso provincial del pasado domingo triunfó «por los pelos» «la banda de los cuatro». Presentado el voto de censura contra el comité provincial, no llegó a prosperar, aunque el resultado de la votación habla claramente del descontento reinante dentro de la base. De los 1.677 votos escrutados, más de la mitad—exactamente 861— fueron a favor del voto de censura o en blanco. Lo suficiente como para que el comité provincial hubiese presentado la dimisión instantáneamente. De haber triunfado la moción, se hubiese hecho cargo del partido a nivel provincial una Junta Gestora compuesta por todos los miembros del comité perdedor, menos seis de sus componentes, y por algunos dirigentes del partido, entre los que se puede señalar a **Alfonso Lazo** y **Francisco García Borbolla**.

● Hay quien dice que no prosperó la moción porque el momento, a semanas de unas elecciones legislativas y municipales, no era el más adecuado. Otros, en cambio, se preguntan si por los pueblos de nuestra provincia habrá tantas alcaldías y concejalías como las que se prometieron. Algunos se llevaron una gran sorpresa al oír la defensa a ultranza que hizo **Marí Carmen de Guerra**, esposa de **don Alfonso**, de la gestión del comité provincial. Sin embargo, todos esperaban el ataque tremebundo, demagógico y tendencioso que se hizo a los medios de comunicación, «que son estructuras al servicio del capitalismo y en contra del PSOE». Y es que sólo el débil, el inepto o el que mucho tiene que ocultar, puede ampararse en excusas similares.

● De todas formas, bastante tienen estos señores del PSOE con explicarle a la base y al electorado por qué han eliminado de la cabeza de la lista para las municipales a **Miguel Rodríguez Piñero** y han colocado en su lugar a **Antonio Rodríguez Almodóvar**. Aunque pensándolo mejor, lo podíamos hacer nosotros mañana.

ALVAREZ